



# La Lettre de la Municipalité

Juin 2024

## Edito

Madame, Monsieur,

Nous vous adressons la seconde édition de l'année de la Lettre de la Municipalité.

Dans ce numéro, vous allez découvrir une nouvelle association à Rosay ouverte à tous, les travaux réalisés pour la sécurité incendie, les résultats des élections européennes...

Bonne lecture à tous et à toutes.

Retrouvez-nous sur [www.rosaysurlieure.fr](http://www.rosaysurlieure.fr)  
et sur panneau pocket



## Etat-Civil 2024

### Naissances :

- 05/03 : Paul LAMY
- 15/04 : Iris POYEN
- 06/05 : Célia FALAISE TRIPLET

### Décès :

- 12/06 : Jacqueline RAULT

## Les Manifestations 2024

- 30 juin : Foire à tout
- 13 juillet : Repas partagé
- 15 septembre : Repas des aînés

## Conseiller Numérique

Venez gratuitement assister aux ateliers proposés par le conseiller numérique pour :

- Prendre en main un équipement informatique (*ordinateur, tablette...*)
- Envoyer, recevoir gérer mes courriels
- Créer et gérer mes contenus numériques (*stocker, ranger, partager*)
- Naviguer sur internet
- Apprendre les bases du traitement de texte
- Connaître l'environnement et le vocabulaire numérique
- Installer et utiliser des applications utiles sur mon smartphone...

### Rendez-vous en mairie le lundi à partir de 14 h

- 1<sup>er</sup> juillet
- 15 juillet
- 5 août



Les dates de septembre  
seront communiquées ultérieurement.

## Une nouvelle association à Rosay, Nous Tous

Nous Tous c'est :

**Plaisir et convivialité :** Echangez avec un ami, rencontrez de nouvelles personnes, créez des affinités.

**Entraide :** Une ampoule à changer ? Une pelouse à tondre, un réglage pas clair sur votre téléphone ou même un dossier à compléter ? Nous Tous vous aide ! Être bienveillant est le seul prérequis pour nous rejoindre.

**Se rendre utile :** Envie de transmettre ? du temps et des compétences ? faites en profiter ! de l'idée au projet, en passant par le rêve, partagez ce en quoi vous êtes doués. Nous Tous assure le soutien logistique et administratif.

### « Les déjeuners citoyens »

les mercredis de 9 h 30 à 12 h en semaines paires  
à la salle des fêtes de Rosay

**Ouvert à tous les habitants  
de la Communauté de Communes Lyons-Andelle**

Pour plus de renseignements :

06.65.94.86.40  
[noustous.normandie@gmail.com](mailto:noustous.normandie@gmail.com)

Les 2 bornes à verre, situées à la salle des fêtes et à l'église, mises à disposition par le SYGOM ont été remplacées.



### Une nouvelle bouche à incendie

Dans le cadre de la défense incendie, une nouvelle bouche a été installée Rue des écoles.

Le montant des travaux est de 9 901,50 € H.T. soit 11 881.80 € T.T.C. financé par la commune qui a obtenu une subvention du département de 2 970 € et 2 970 € de D.E.T.R. (*Dotation d'Équipement des Territoires Ruraux*).

En 2025, de nouvelles bouches à incendie seront installées sur le territoire communal.



### L'entretien des propriétés

**La hauteur des haies doit être limitée à 2 mètres**, voire moins si elles perturbent la visibilité des usagers, à l'approche d'un carrefour ou d'un virage par exemple.

En toute saison, **les propriétaires ou locataires sont tenus de balayer et d'enlever les fleurs, les feuilles, les branches cassées, les ronces...** émanant de leur propriété qui pourraient se retrouver sur le domaine public, au niveau d'un trottoir ou d'un caniveau par exemple.



## Une nouvelle activité à Rosay-sur-Lieure

A compter du 15 juillet, Emma BÉHAREL, ergothérapeute diplômée d'Etat, exercera son activité 34 bis Rue Principale, dans le local face à la Mairie.

L'**ergothérapeute** est un professionnel de santé qui vise l'autonomie des personnes dans les activités de la vie quotidienne (*au domicile, au travail, à l'école, dans les loisirs*). Après évaluation et co-élaboration des objectifs avec la personne, l'ergothérapeute vise la rééducation et la réadaptation des habiletés (*motrices, sensorielles, cognitives, sociales*) et de l'environnement physique et social des patients.

L'objectif de l'ergothérapie, **c'est de maintenir, de donner ou redonner un niveau d'autonomie et d'indépendance optimale à tout individu, de la petite enfance à la personne âgée...**

## Elections Européennes – Dimanche 9 juin

Les citoyens des pays de l'Union européenne ont élu leurs représentants en tant que député européen.

Le Parlement européen est la seule assemblée transnationale élue directement au monde. Les membres du Parlement européen représentent les intérêts des citoyens de l'UE au niveau européen.

En collaboration avec les représentants des gouvernements des pays de l'UE, les députés européens formulent des textes de législation et prennent des décisions qui influencent tous les aspects de la vie dans l'ensemble de l'Union européenne, du soutien à l'économie et la lutte contre la pauvreté au changement climatique et à la sécurité.

Les députés européens mettent en lumière des sujets politiques, économiques et sociaux importants et défendent les valeurs de l'Union européenne : le respect des droits de l'homme, la liberté, la démocratie, l'égalité et l'État de droit.

### Résultats de la commune :

Nombre d'inscrits : 420

Nombre de votants : 254 (60.48%)

Abstentions : 166 (39.52 %)

Nombre de blancs : 2 (0.79 %)

Nombre de nuls : 3 (0.79 %)

Suffrages exprimés : 249

- Jordan BARDELLA : 113 voix (45,20 %)
- Raphaël GLUCKSMANN : 28 voix (11.60 %)
- Valérie HAYER : 21 voix (8.40 %)
- François-Xavier BELLAMY : 21 voix (8.40 %)
- Jean LASSALLE : 17 voix (6.80 %)
- Manon AUBRY : 11 voix (4.40 %)
- Marie TOUSSAINT : 9 voix (3.60 %)
- Hélène THOUY : 8 voix (3.20 %)
- Marion MARECHAL : 7 voix (2.80 %)
- Léon DEFFONTAINES : 4 voix (1.60 %)
- Jean-Marc GOVERNATORI : 4 voix (1.60 %)
- Yann WHERLING : 3 voix (1.20 %)
- Florian PHILIPPOT : 2 voix (0.80 %)
- Nathalie ARTHAUD : 1 voix (0.40 %)



Le Président de la République,  
Emmanuel MACRON,  
a décidé de dissoudre l'Assemblée Nationale  
suite aux élections européennes.

Des élections législatives auront lieu les :

Dimanche 30 juin

&

Dimanche 7 juillet 2024



# Zoom en images sur les mois passés...

Soirée Couscous - Karaoké - 23 mars



La chasse  
aux œufs dans  
l'ancienne cour  
des écoles



Bal Folk organisé par l'association Haugr  
à la salle des fêtes le 6 avril